

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2018/2019

15711082 - ANGGANIS PHUNTANIDEWI

STATION	FEEDBACK
IBADAH	ok, kalimat talqin adalah laa ilaha illa lllah, trus lebih baik dituntun tidak diajak ngobrol ketika kita udah mulai menalqin, kalo diawal boleh gapapa untuk mengajak.
IPM 1	suvey primer selain ABC jangan lupa cek respon
IPM 2	Urutan pemeriksaaan abdomen IAPP ya. Pemeriksaan palpasi abdomen mulai dari palpasi superfisial dulu dek, jangan langsung nyeri lepas tekan. Kurang px hepar lien & RT. Posisi2 foto abdomen & interpretasinya dipelajari lagi ya dek.. (kapan erect, supine, lateral decubitus, semi fowler).
IPM 3	anamnesis kurang menggali riwayat kebiasaan,tidak memeriksa kekuatan otot ekstremitas,tidak melakukan pemeriksaan reflek fisiologis dan sensibilitas,hanya meminta 1 pemeriksaan penunjang dengan interpretasi kurang lengkap,diagnosis ok,edukasi ok
IPM 4	dx. benar tp kurang spesifik, hanya melakukan emergensi pasang o2,, pasang infus : belum persiapan kok sudah pasang torniku et dik?selang 3 way harus terisi cairan ya jd tidak resiko emboli,,ON juga, pindah posisi insersi kok tidak disinfeksi lagi dik??hati2 yaaa...semngat...Ic tertulis malah tdk ditandatangani dokter?
IPM 5	tidak memakai sarung tangan, tidak memeriksa KU, Vital sign, pemeriksaan tidak dilakukan di tempat tidur(pasien posisi duduk). interpretasi foto salah. pemilihan balut salah, ICE-Elavation tidak dilakukan.
IPM 6	Ax: Tidak menanyakan RPK, RPD, kepribadian sebelum sakit. Dx: depresi dengan gangguan (seharusnya lebih lengkap ya, Depresi berat dengan gangguan psikotik), DD: Skizoafektif dan depresi (hampir betul) Terapinya untuk 1 minggu ya kenapa diberinya 30 hari,sebaiknya perlu ditambahkan obat untuk psikotiknya juga ya. Edukasi masih kurang sebaiknya pasien di edukasi untuk rawat inap dan di konsulkan ke SP.KJ
IPM 7	Pemeriksaan tekanan darah pasien duduk di atas bed? Pemeriksaan ga tau namanya, ga ngerti caranya... Hmt 57% turun??? jangan hapalan to de. Mau koas belajarnya yang paripurna ya de... Diagnosis demam berdarah karena ada perdarahan disebabkan oleh nyamuk?? dikasih antibiotik Amoxicillin? hwaaaaa...sedih saya de. NS 1 hari ke5 negatif kenapa de?
IPM 8	Peserta hanya melakukan vital sign saja, salah menentukan grade hipertensi, namun komunikasi dan empati sudah sangat baik